



León, 23 de septiembre de 2016

## **El PSOE recuerda al alcalde que el Ayuntamiento y la ciudad son de los leoneses, no su propiedad privada**

- **Diez recalca que las decisiones unilaterales han de estar justificadas y avaladas técnicamente**
- **El portavoz socialista subraya que a Silván “se le llena la boca cuando pronuncia diálogo y cooperación para ocultar que no aplica ni uno ni otra”**

El portavoz del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, criticó duramente hoy al alcalde Antonio Silván por la deriva autoritaria con la que está gestionando la actividad en el consistorio leonés. Diez precisó que el alcalde ha de recordar “que la ciudad e, incluso, el Ayuntamiento son de todos los leoneses y no su propiedad privada”. “Ya no es un gestor de los presupuestos de la Junta, designado por su partido, es un alcalde electo en una y por una ciudad a la que debe rendir cuentas”, precisó Diez.

El portavoz socialista lamentó la doble cara de un alcalde popular al “que se le llena la boca cada vez que pronuncia las palabras diálogo y cooperación para ocultar que no aplica ni uno ni otra”.

“Los grupos de la oposición hemos denunciado reiteradamente la falta de información sobre decisiones clave para el futuro de León y los leoneses y no es



solo una queja formal sino que se trata del cumplimiento del deber de fiscalización y vigilancia de los intereses de los ciudadanos. No podemos consentir que, sin el aval técnico, se hipotequen los intereses de los ciudadanos durante décadas", recordó José Antonio Diez recordando decisiones como el convenio con Somacyl o la cesión de los aparcamientos de la ciudad a entidades privadas.

José Antonio Diez abundó en esta necesidad de transparencia al poner el énfasis en la cesión de edificios y parcelas a la Junta de Castilla y León para el Conservatorio. "A día de hoy, cuatro meses después de conocerse el dislate de la cesión del campo de fútbol, los grupos municipales desconocemos qué parcelas o edificios se han ofrecido. Y, vuelvo a recordar, no son del alcalde, son propiedad de la ciudad", recalcó el portavoz socialista.

Diez explicó que hasta cuando hace cosas positivas el alcalde se equivoca en las formas. "Agradecemos que haya cogido nuestra iniciativa, presentada hace año y medio, de un centro de atracción de inversiones, pero lamentamos que diga que para que funcione tiene que haber colaboración y se olvide que los primeros que debemos tener información somos los representantes de la mitad de la población a los que no ha dado ni un dato sobre su plan", agregó el portavoz del PSOE.

En la misma situación, apuntó Diez, se encuentran otros proyectos como las zonas 30 para la ciudad, el convenio publicitado con Incibe para premios a emprendedores o el estado real del proyecto de integración. "El alcalde, en su compleja agenda, debería hallar un hueco para explicar todos proyectos en las comisiones informativas u otros órganos municipales en los que deben ser estudiados, fiscalizados y, en su caso, aprobados", matizó Diez.